

# La UCO cierra el ejercicio de 2008 con 1,9 millones de superávit

El consejo de gobierno de la institución académica aprueba la liquidación de las cuentas del año pasado, cifradas en algo más de 222 millones de euros

L. CHAPARRO | ACTUALIZADO 09.07.2009 - 01:00

0 comentarios    

Por segundo año consecutivo, a la Universidad de Córdoba (UCO) le salen bien las cuentas y ha cerrado el ejercicio de 2008 con un superávit de 1,9 millones de euros -el de 2007 fue de 2,3 millones de euros-, según informaron ayer fuentes de la institución académica tras la celebración del consejo de gobierno extraordinario.



Un momento del consejo de Gobierno, ayer en el Rectorado.

Este beneficio, entre otros factores, ha hecho que el presupuesto final del año pasado se liquide con 222,6 millones de euros, lo que supone una variación sobre las cuentas iniciales -cifradas en 152,2 millones de euros- de un 46,2%. Las mismas fuentes indicaron que este incremento se ha debido "a la incorporación de remanentes" y también a la generación de créditos que han llegado de la mano de proyectos de investigación.

Una de las novedades del ejercicio presupuestario de 2008 fue la incorporación de los objetivos del Plan Estratégico de la UCO, lo que ha supuesto que el presupuesto de la institución académica se adapte a los objetivos y medidas del programa.

Desde la institución académica destacaron también que el 65% de las cantidades incluidas en los ingresos del año pasado pertenecen o son derechos reconocidos de la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa, mientras que el 35% restante son recursos propios de la UCO, que obtiene de las tasas académicas o proyectos de investigación, entre otros. Con este porcentaje, la institución académica supera el 30% fijado por el sistema de financiación autonómico como objetivo a conseguir en 2011.

Desde la UCO subrayaron también el grado de cumplimiento de los indicadores del contrato programa de la Junta de Andalucía para 2008, ya que ha sido del 100% en las áreas de innovación e investigación y del 98% en la docencia. A pesar de que la liquidación del presupuesto cuenta ya con el respaldo de los máximos responsables de la UCO, será el pleno del Consejo Social de la Universidad, el que tendrá que aprobarlo de manera definitiva el próximo viernes.

Junto a la liquidación de las cuentas, el consejo de gobierno aprobó la oferta de dos nuevos máster para el próximo curso académico, uno sobre Cultura, Paz, Conflictos, Educación y Derechos Humanos, que se encargará de coordinar la Universidad de Granada, y el máster en profesorado de Educación Secundaria Obligatoria y Bachillerato, Formación Profesional y Enseñanza de Idiomas, según las citadas fuentes universitarias.

Otro de los acuerdos alcanzados en la sesión de trabajo fue el cambio de denominación de la Escuela Universitaria de Formación de Profesorado de EGB Sagrado Corazón por la de Escuela Universitaria de Magisterio Sagrado Corazón.

0 comentarios    

## 0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



## ENCUESTA

**¿Qué le parece el plan de aparcamientos que ha presentado Vimcorsa?**

Han contestado 56 personas

- Bien, responde a las necesidades de la ciudad.
- Mal, no tiene en cuenta las necesidades del comercio.
- Me es indiferente porque dudo que se vaya a hacer.

**VOTAR**

[Ver resultados](#)

## ENCUESTA

**¿Cree que la visita nocturna a la Mezquita servirá para dinamizar el turismo en la ciudad?**

Han contestado 740 personas

- Sí, incrementará las pernoctaciones.
- No, incidirá poco en el volumen total de turistas.

**VOTAR**

[Ver resultados](#)



**SEMANA SANTA 2009**  
Actualidad, imágenes y vídeos de la Semana Santa de Córdoba

